







#Charlas&Participaciones

Te compartimos en charlas, participaciones y acciones más destacadas del último mes.

Junto al Ministro de Obras Públicas y a las autoridades de la Red de Género de dicho Ministerio, de la cual formamos parte activa, participamos de la entrega de los certificados de la capacitación "Ley Micaela" para las y los trabajadores de las empresas, Entes y Organismos dependientes del Ministerio de Obras Públicas. En dicho acto destacamos el lanzamiento de la "Ley Micaela Sindical" que se ha dictado, para toda la estructura gremial, desde la plataforma e-learning de nuestro Instituto Tecnológico Leopoldo Marechal.



Junto a un grupo de mujeres dirigentas sindicales de distintos gremios -seleccionadas en 2019-, el pasado 15 de junio, en la Universidad del Salvador (USAL) y organizado por la Fundación Centro de Estudios Americanos (CEA), las 30 participantes del Programa nos reunimos una vez más, para continuar con el proyecto formativo trianual de «EMPODERAMIENTO



DE MUJERES LÍDERES DEL SINDICALISMO ARGENTINO». Nuestra Secretaria de Género e Igualdad, Cra Karina Navone ha sido una de las mujeres oportunamente seleccionada para la adquisición de estos saberes y a su vez, compartir e intercambiar los proyectos y experiencias de los gremios participantes -todos ellos con una larga trayectoria de trabajo en la temática de igualdad- entre ellos el SGBATOS. Tanto la adquisición del conocimiento como el intercambio de buenas prácticas entre las participantes nos sirven para replicar nuevas acciones que redunden en más beneficios para nuestras y nuestros compañeros representadas/os. A cargo del Programa, auspiciado por la Embajada de los Estados Unidos de América se encuentran, por el Centro de Estudios Americanos, quien lo preside: Lic. Luis María Savino y la profesora Lic. Graciela Abarca como Coordinadora Académica. Enriquecedora jornada.

#Charlas&Participaciones

Nuestra Secretaria de Género e Igualdad fue seleccionada por la Plataforma Equal Aqua del Banco Mundial para participar del video blog sobre acciones y herramientas de buenas prácticas de equidad entre hombres, mujeres y diversidades, que ese Organismo se encuentra elaborando, a modo de replicar experiencias, tanto hacia dentro de dicha institución como para compartir con los demás partners a nivel mundial. En este punto AySA y SGBATOS son tomados como modelos de gestión igualitaria por todo el trabajo logrado en la materia.





El SGBATOS participó, a través de nuestra Secretaria de Género e Igualdad de Oportunidades y Trato -Cra Karina Navone, como congresal por la Confederación General del Trabajo ante la Reunión Nacional Argentina de la Confederación Sindical de Trabajadores de las Américas - CSA. El objetivo general de dicho encuentro internacional e Intersindical fue generar un intercambio sobre el proceso de implementación del Convenio 190 de la OIT y sobre la implementación de Políticas Públicas y Sindicales en materia de "Cuidados" y contra las violencias en nuestro país. Durante toda la jornada hubo un intercambio sobre las experiencias e iniciativas llevadas a cabo en cada sector de actividad (en el caso de SGBATOS hemos podido compartir buenas prácticas en la materia como ser: las Políticas de Inclusión; Planes de Acción hacia la igualdad de oportunidades;

formación ley Micaela; Ampliación de licencias parentales; Protocolos de actuación para casos de violencias en ámbitos privados y laboral; etc.). De dicha actividad participaron 10 mujeres sindicalistas congresales por cada una de las Centrales Obreras Argentinas CGT, CTA A y CTA T.



#TalentosSanitaristas

En el Estadio Obras se realizó este evento tan esperado: "Talentos Sanitaristas 2022" con la presencia del Secretario General Cro. José Luis Lingeri; su Comisión Directiva del SGBATOS y compañeras/os de AySA, ENOHSA, ERAS, APLA, OSOSS, Instituciones educativas, de FeNTOS y otros ámbitos.

La iniciativa del, por entonces **Departamento de la Mujer (hoy SGeIOT)** denominada **"Talentos Sanitaristas"** surgió allá por 2014 como una forma de acercar a las mujeres y diversidades al sindicato a través de intereses personales y que excedían el ámbito laboral para hermanarnos.

Tal fue el éxito que en 2017 organizamos una nueva edición -mixta esta vez- que no pudo concretarse por problemas del país. Después de mucho esfuerzo, y pasada la pandemia, dicho evento se hizo realidad y convocó a más de 800 trabajadores y trabajadoras de la familia sanitarista nada menos que en nuestra casa, el **Estadio Obras Sanitarias**, el "Templo del Rock".

¡Hacé click en las imágenes para revivir Talentos Sanitaristas 2022!



Mujeres con Historia/Trayectoria Sanitarista

En el marco del Proyecto "Talentos Sanitaristas" la Secretaría de Género e Igualdad de Oportunidades y Trato del SGBATOS -SGeIOT- ha lanzado, hace tiempo, "Mujeres con Historia/Trayectoria Sanitarista" donde queremos hacer visible el trabajo y dedicación de las distintas compañeras en todos los sectores, como también sus habilidades/éxitos personales.

Dentro del Proyecto sumamos experiencias de compañeras que ejercen, dentro de la empresa y los organismos que representamos, roles no tradicionales al género / labores técnicas y quienes ejercen cargos jerárquicos para incentivar la incorporación de las personas en dichos roles.

También tenemos en cuenta la dimensión de la diversidad y la inclusión, que es uno de los pilares de nuestra esencia como seres humanos: únicos e irrepetibles.

Porque, como enfatiza siempre nuestro Cro Secretario General, es importante hacer visibles logros/habilidades de cada persona, inspirar al desarrollo y a la labor mancomunada con el fin de lograr una real igualdad de oportunidades y fortalecer esta identidad sanitarista que llevamos en el ADN de generación en generación y que tiene que ver con el desarrollo personal basado en el compromiso y el esfuerzo.

¡¡Muchas gracias compañera por participar en nuestro proyecto!!

Te invitamos a conocerlas:













Datos útiles



LÍNEA 144

Brinda atención, asesoramiento y contención para situaciones de violencias por motivos de género, las 24 horas, de manera gratuita y en todo el país.

Comunicate vía WhatsApp: 1127716463



LÍNEA 137

Acompañamiento y atención gratuita a las personas víctimas de violencia familiar o sexual. Funciona las 24 hs. del día los 365 días del año. Actúa en CABA y depende del Ministerio de Justicia de la Nación.

(4123-4510)

LÍNEA 4123-4510 al 4514

La Oficina de Violencia Doméstica (OVD) de la Corte Suprema de Justicia de la Nación ofrece información sobre violencia doméstica en CABA y la trata de personas con fines de explotación sexual o explotación de la prostitución en el ámbito Federal.

Atiende las 24 horas del día todos los días del año (fines de semana y feriados incluidos) en Lavalle 1250, planta baja, CABA.

Para comunicarte/ denunciar a través de la SGeIOT,

llamanos al: **4958-1997 (internos 162 o 168)** ó

escribinos a: igualdad@sgbatos.com.ar





¡Hacé click en la imagen para leer la Guía!



Secretaría de Género e Igualdad de Oportunidades y Trato